
■人口 312,635人［１月末日現在（前年比−427）］ ■火災件数 ６件［１月分（前年比−３）］ ■交通事故件数 896件［１月分］

３月上旬号広 報

本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。
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「ＡＫＢ観光大使」が四日市を訪問 四日市市・楠町合併10周年記念式典

皆さん、こんにちは！トッキーこと、
市長の田中俊行です。
今回は、平成33年に三重県で開

催される国民体育大会に向けた、
本市の取り組みについて、お話を
したいと思います。
国民体育大会は、陸上や水泳な

どの37競技にわたり、都道府県対
抗で競われる国内最大級のスポー
ツの祭典です。昭和21年に第１回
が開催されてから、毎年、各都道
府県が順番に開催しています。
６年後に三重県で開催される国

体では、体操、テニス、サッカー、
軟式野球など多くの種目の開催会
場が四日市市となる予定です。し
かしながら、中央緑地体育館や霞
ヶ浦の野球場などは、建設から40
年以上経過して老朽化が進み、施
設の規模や設備も時代のニーズに
合わなくなってきています。
言うまでもなく、スポーツは、

市民の皆さんが心身ともに健康な
生活を営み、人生を豊かで張りの
あるものとする上で、大きな役割
を果たしてくれます。その基盤と
なる新たなスポーツ施設の整備
が、国体を控えた今こそ必要であ
ると考え、今後計画的に進めてい

きたいと考えています。
また、地元の高校のサッカー部

やテニス部などが、全国大会で大
活躍してくれています。このよう
な多くの有望な選手たちに、今後
も一層活躍してもらえるよう、ハ
ード面の整備とともに、競技力向
上やトップアスリートの育成にも
取り組み、スポーツを通じた元気
なまちづくりを推進してまいりま
す。

平成33年の国体に向けて

四日市市長
田中 俊行

先日、「ＡＫＢ観光大使」というテレビ番組の収録
が本市でありました。この番組は、ＡＫＢ48のメン
バーが各都市の観光大使となって、そのまちの魅力
をアピールするというものです。本市には、ＡＫＢ48
の平田梨奈さんとＳＫＥ48の内山命さんが来てくれ

みこと

ました。
２人には、私が渡した観光スポットのヒントをも

とに、蓄養ハマグリの水揚げや四日市萬古焼の陶芸、
コンビナートの夜景クルーズなどを体験してもら
い、四日市の魅力の全国発信に大きな効果があった
ものと思います。
今後も、いろいろな機会を生かして、本市のシテ

ィセールスを推進してまいります。

平成17年に旧四日市市と楠町が合併してから10
年の節目にあたる２月７日、文化会館で記念式典を
開催し、ロサンゼルス五輪体操の金メダリストの森
末慎二さんにご講演いただきました。
式典では、ご出席いただいた皆さんとともに、合
併後の新四日市市としての10年間の歩みを振り返
り、新たなる飛躍に向けて決意を新たにしたところ
です。また、森末さんには、自分自身の体操人生の
経験に基づき、まちづくりにおけるスポーツの役割
について、大変示唆に富んだお話をしていただき、
大好評でした。

今後とも、「みん
なが誇りを持てる
まち、四日市」の
実現を目指し、全
力で取り組んでま
いります。

現在の中央緑地体育館

■再放送
ＣＳ放送フジテレビＯＮＥ
スポーツ・バラエティ
「ＡＫＢ観光大使」四日市編
３月19日（木）午前１時～２時


